



Universidad del Sureste Escuela de Medicina



“Mapa conceptual sobre el carácter del dolor”

Materia:

Medicina física y de rehabilitación.

Docente:

Dr. Antonio de Jesús Pérez Aguilar

Alumno:

Oscar Miguel Sánchez Argüello

Semestre:

5° “A”

CARÁCTER DEL DOLOR

experiencia sensorial o emocional desagradable, asociada a daño tisular real o potencial, o bien descrita en términos de tal daño. El dolor es, por tanto, subjetivo (IASP)

Clasificación del dolor según su naturaleza o según su carácter

Opresivo

cólicos

Punzante

Quemante

Gravativo

Pulsátil

Lancinante

Terebrante

sordo

Fulgurante

con exacerbaciones, característico de vísceras huecas.

sensación de ardor que quema

es rítmico, asociado al pulso, algunas cefaleas, abscesos.

como si se taladrara

no muy intenso, continuo

Como si alguien comprimiera

sensación de puñalada. Dolor pleurítico

sensación de pesadez

sensación de pinchazos

no muy intenso, continuo

De hambre

Exquisito

Desgarrante

Errante

Sensación de vacío

Instantáneo y agudo

como si te clavaran una lanza en el pecho

Dolor con la capacidad de migrar



Referencias:

altuzar Figueroa , E. (20 de marzo de 2019). *Ciclo Formativo. UCPD Segovia*. Obtenido de Ciclo Formativo. UCPD Segovia:
<http://www.comsegovia.com/paliativos/pdf/curso2014/sesion2/1%20DOLOR.DEFINI.DIAGINTERDISCIPLINAR.SESION2.pdf>

Rivas Muñoz, R. (25 de Agosto de 2020). *UNAM*. Obtenido de UNAM:
<https://www.iztacala.unam.mx/rrivas/NOTAS/Notas5Diagnostico/gensemiologia.html>